

Côte d'Azur | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

12 Pièces

700 m²

Réf. CA8-687

12 000 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au sein d'un remarquable domaine privé d'environ 27 000 m², cette propriété contemporaine bénéficie d'un environnement d'une rare qualité, à seulement cinq minutes du célèbre village de Saint-Paul-de-Vence et à quinze minutes de l'aéroport international Nice Côte d'Azur. Développant environ 656 m² de surface intérieure (hors cloisons), pour une emprise bâtie de près de 1 000 m², la propriété représente une opportunité unique d'acquérir une résidence d'exception bénéficiant d'un projet architectural déjà engagé et offrant un potentiel de développement particulièrement rare. Implantée sur un ...

Set within an exceptional private estate of approximately 27,000 sq m, this contemporary property enjoys an outstanding setting, just five minutes from the renowned village of Saint-Paul-de-Vence and fifteen minutes from Nice Côte d'Azur International Airport. Offering approximately 656 sq m of internal living space (excluding internal partition walls), with a total built footprint of nearly 1,000 sq m, the property presents a unique opportunity to acquire an exceptional residence with an architectural project already underway and remarkable scope for further development, an increasingly rare ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

